



Pièces	4 Pièces
Superficie	114 m²
Référence	83759883
Prix	1 420 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans un quartier résidentiel proche des commodités, ce nouveau programme immobilier neuf offre un très bel environnement, dans un quartier calme et résidentiel. A proximité du Jardin Botanique, la résidence est proche des commerces, restaurants et établissements scolaires. Grâce à sa proximité immédiate avec le réseau de bus, les déplacements sont facilités, vous permettant alors de rejoindre facilement le tramway en direction du centre-ville ou de l'aéroport. En voiture, la Promenade des Anglais et le centre-ville ne sont qu'à quelques minutes. Cet appartement 4 pièces est un véritable bijou ...

In a residential area close to amenities, this new real estate program offers a very beautiful environment, in a quiet and residential area. Close to the Botanical Garden, the residence is close to shops, restaurants and educational establishments. Thanks to its immediate proximity to the bus network, travel is made easier, allowing you to easily reach the tram to the city center or the airport. By car, the Promenade des Anglais and the city center are only a few minutes away. This 4-room apartment is a real gem with its 114 m2 of living space. As soon as you enter, you will immediately be ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr